

Liebe Gäste – ich rufe Ihnen zu: HUI WÄLLER!

Ich bedanke mich sehr für Ihre Wahl zur Botschafterin des Westerwaldes und ich fühle mich ein wenig wie eine Weinkönigin! Aber eine Weinkönigin soll ja immer nur Wein trinkenaber als eine Botschafterin des WESTERWALDES....sollte man wenigstens eine Botschaft haben!

Ich kann ja nicht einfach hingehen und sagen: Oh du schöner Westerwald - über deinen Höhen pfeift der Wind so kalt - und fertig.

Ich könnte ja mal was anderes sagen, und zwar:

Eins...und Eins das macht zwei oder:...

Abendroth – Schönwetter-Bot

Still ruht im Tal – die Firma Zoth...

Oder: schaut Euch diesen Jüngling an...

er arbeitet – bei Veco-Plan!

Die Wirtschaft wird nicht oft besungen
ganz selten ist ein Lied erklingen
es ist nunmal so eingerichtet
die Wirtschaft wird nicht oft bedichtet.
Darum soll das – bei Bier und Wein
meine erste .Amtshandlung sein:

Keramchemie – Keramchemie:

in dir ruht so manch Genie...

Und werden dir die Lenden Lahm,

nimm ein schönes Glas vom Sahn

trinke Kräuterschnaps und schwoofo

mit dem Likör vom Birkenhofe!

Liebe Westerwald-Betriebe
auf Glück da folgen oftmals Hiebe
und Undank ist der Welten Lohn
und setzt man das in Relation:
all die vielen Überstunden
Krempelage mit den Kunden
Zahlungsrückstand -Insolvenz
drohen dir im nächsten Lenz
Steuerprüfung – Wirtschaftslage
die Buchhaltung gibt Grund zur Klage
Mahnung – die Bilanzen hinken
der Aktienindex scheint zu sinken
und ständig ist auch Gottseidank
Frau Müller schwanger oder krank.

Nunja, ...hier sitzt Ihr alle, wie man sieht
Ihr habt es doch wieder hingekriegt
und manches stolze Unternehmen
blüht und strotzt vor Zukunftsplänen -
Das sei zu recht hier sehr geehrt
und der Applaus wird nicht verwehrt!

Doch sage ich – liegt hier der Sinn
keinesfalls bloß im Gewinn.
Das Eigentliche zu Begreifen
das steht auf keinem Lohnesstreifen -
wieviel Menschen - muss ich fragen:
habt Ihr in Lohn und Brot getragen?
Wieviel habt Ihr persönlich riskiert
und wieviel Ausbildungsplätze kreiert?
Wie viele Leute durch sicheren Lohn
reisten in Urlaub zum Balaton
Wie viele kauften dem Sohn eine Flöte
oder der Tochter mal eine Trompete?
Wieviel - so frage ich ungeniert
Wieviel Käsebrote habt Ihr geschmiert?
Die Liste ist endlos vom Fahrrad zum Pferd
oder für Karten vom Rockkonzert
und nun stehen neuerdings vor Euren Türen
all die Flüchtlinge zum Integrieren...
so nehmt Ihr der Welt die so voll ist von Tücken
Ihr nehmt der Gesellschaft die Last von dem Rücken...
und darum Ihr Lieben und ganz in dem Sinn
bin ich stolz dass ich heut Eure Botschafterin ...bin...
ich verabschiede mich und sage auf Bald
(Eure Botschafterin vom Westerwald)
irgendwo ..irgendwie...im Westerwald

HUI WÄLLER!